



Points de vue. Avenue Léon-Blum (ancienne avenue d'Aubière), qui marque une des limites à l'est de l'emprise du Secteur industrialisé. Immeubles 104 et 105 de la première tranche (peints en rose, blanc et gris). Au loin, on distingue les tours de la cathédrale de Clermont-Ferrand, point culminant du centre ancien. (Photo chercheur.)

IVR84_20206301049NUCA

Auteur de l'illustration : Bénédicte Renaud-Morand

Date de prise de vue : 2020

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation